

WARTA

Bati Tuud Koramil 20/Cawas Beri Materi LDK Siswa SDIT Muh Sinar Fajar Cawas

Agung widodo - KLATEN.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2024 - 08:53



Bati Tuud Koramil 20/Cawas Beri Materi LDK Siswa SDIT Muh Sinar Fajar Cawas

Klaten – Dalam upaya membentuk generasi muda yang tangguh dan berkarakter, Bati Tuud Koramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten, Peltu Timbul Prawoto melaksanakan kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) di SDIT Muh Sinar

Fajar Cawas, Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten. (07/10/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa tentang pentingnya kepemimpinan dan nilai-nilai anti bullying.

Dalam sesi materi yang berlangsung, Peltu Timbul Prawoto menjelaskan berbagai aspek kepemimpinan, termasuk definisi pemimpin, kewajiban, tugas, tanggung jawab, dan hak-hak yang dimiliki oleh seorang pemimpin. Ia juga menekankan pentingnya memiliki sikap empati dan menghargai orang lain untuk mencegah terjadinya tindakan bullying di lingkungan sekolah.

“Sebagai generasi penerus bangsa, kalian harus memahami arti kepemimpinan yang sesungguhnya. Pemimpin itu bukan hanya sekadar posisi, tetapi juga tentang bagaimana kita bisa memberi pengaruh positif dan melindungi teman-teman kita,” ujar Peltu Timbul Prawoto dalam sesi materinya.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari para siswa dan guru di SDIT Muh Sinar Fajar. Diharapkan melalui pelatihan ini, siswa dapat menerapkan nilai-nilai kepemimpinan dalam kehidupan sehari-hari dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di sekolah.

Kepala SDIT Muh Sinar Fajar, dalam sambutannya mengatakan bahwa pemberian Materi yang akan disampaikan sangat penting untuk membangun karakter siswa. Semoga setelah mengikuti LDK ini, siswa dapat menjadi pemimpin yang bijaksana dan peduli terhadap lingkungan sekitar.

Kegiatan LDK di SDIT Muh Sinar Fajar Cawas ini menjadi langkah awal yang positif dalam membentuk generasi muda yang tidak hanya unggul dalam akademik, tetapi juga memiliki karakter yang kuat dan mampu memimpin dengan integritas. (Red)